
     

                                                                            Ill.mo Signor Sindaco 
                                            Comune di Biella

Biella 23 novembre 2018

La sottoscritta Livia Caldesi, Consigliere Comunale di Fratelli d’Italia
 

PREMESSO

- che
purtroppo ormai i giardini Zumaglini non sono più vissuti dai cittadini biellesi come un lu-
ogo tranquillo e sicuro, a causa di numerosi fruitori degli stessi, in maggior parte immi-
grati, che stazionano tutto il giorno sulle panchine dediti spesso al consumo di alcol;

- che
spesso ai giardini Zumaglini si verificano risse ed episodi di violenza;

- che
apprendiamo  dalla  stampa  locale  che  il  giorno  22  novembre,  durante  la  Giornata
Nazionale per la Sicurezza nelle Scuole, svoltasi ai giardini Zumaglini, é stata rinvenuta
della droga sotto due cespugli;

- che
in passato si sono già verificati episodi legati allo spaccio di droga 

                  CONSIDERATO

- che l'ordinanza anti bivacco può costituire un freno alla situazione a rischio dei giardini Zumaglini

tanto premesso

INTERROGA

il Signor Sindaco per sapere se detta ordinanza che scadeva in data 31 marzo 2018 é
stata rinnovata  e cosa eventualmente la Civica Amministrazione intenda fare per  con-
trastare  il  degrado  dei  giardini  Zumaglini  che  può  portare,  tra  le  tante  negative  con-
seguenze, addirittura allo spaccio di droga.

Il Consigliere Comunale
                             Livia Caldesi

Si richiede risposta orale

c_a859.c_a859.REGISTRO UFFICIALE.I.0069364.26-11-2018.h.08:43


